



EDUCATION

Réouverture des écoles dans le cadre du déconfinement national

Dans le cadre du déconfinement décidé par le gouvernement, la Ville d'Aubagne a décidé d'ouvrir progressivement les écoles en appliquant le protocole sanitaire établi par le Ministère de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse.

Publié le 07 mai 2020

Dans ce contexte, la Direction de Développement Éducatif de la ville d'Aubagne a élaboré un protocole spécifique à la collectivité, conforme au protocole sanitaire national, et a arrêté un ensemble de mesures afin que les familles puissent remettre leurs enfants à l'école avec sérénité.

La journée du 11 mai sera consacrée à la rentrée des personnels enseignants et municipaux, permettant à chacun et en collaboration, d'organiser matériellement la rentrée ainsi que la formation des équipes aux gestes barrières et distanciation sociale.

Les enfants des classes de grande section de maternelle, de CP, de CE1 en réseau prioritaire (Charrel, Garenne, Tourtelle, Paul Eluard) et CM2 reprendront la classe selon les modalités fixées par l'école de votre secteur **MARDI 12 MAI 2020**.

La Direction de l'Éducation nationale a prévu **un accueil échelonné de 8h15 à 9h**.

La gestion des flux à l'entrée et à la sortie des écoles

Elle est définie en concertation avec chaque direction de l'école avec la mise en place de barrières et de marquage au sol pour le respect de la distanciation physique qui sera finalisée d'ici lundi : bandes au sol à 1,50 m de distance, flèches d'orientation lorsque cela est possible et en fonction de l'affluence attendue. La présence de la Police Municipale ou d'agents municipaux devant les écoles les plus fréquentées permettra de veiller au respect de la distanciation physique.

Les moyens matériels mis à la disposition des écoles

Tous les agents municipaux disposeront de deux masques en tissu lavables et réutilisables. De plus, les enseignants seront dotés par la Ville d'un kit « école » composé de gel hydro alcoolique et de matériel désinfectant. Enfin, il s

era remis aux Directeurs des écoles, un Kit « trousse de secours » composé de masques, thermomètre, gants...



La continuité des mesures d'hygiène sera assurée tout au long de la journée de 6h à 17h30.

Le nettoyage et la désinfection

L'organisation de l'entretien et de la désinfection des locaux est en cours et se poursuivra jusqu'à lundi, journée con sacrée à finaliser les préparatifs afin d'accueillir vos enfants dans les meilleures conditions d'hygiène et de sécurité . Après la reprise scolaire, la continuité des mesures d'hygiène sera assurée tout au long de la journée de 6h à 17h 30, plusieurs fois par jour, par les agents municipaux et sera renforcée durant les temps de présence des enfants.

Les salles de classe

La salle de classe sera aménagée par l'enseignant de manière à respecter la distanciation physique. En maternelle, le personnel ATSEM sera présent auprès des enseignants pour l'accompagnement des plus petits.

La demi-pension

La pause méridienne sera gérée par les équipes municipales dans le respect des mesures d'hygiène et de distanciation physique.

- › Les 12, 14 et 15 mai, les familles fourniront le panier repas (boisson et couverts inclus – conservation température ambiante sans réchauffe sur place) à leurs enfants qui sera pris au réfectoire ou dans la cour en fonction des choix et possibilités, avec respect des distances entre enfants.
- › A partir du 18 mai, un repas sera servi par la collectivité au restaurant scolaire, sous condition que l'enfant soit déjà inscrit au service de restauration. Si les effectifs ne le permettent pas, un panier repas sera proposé.

L'accueil périscolaire

Il sera organisé pour tous les enfants déjà inscrits de 16h30 à 17h30, ainsi que pour les enfants dérogatoires les lu ndi, mardi, jeudi et vendredi scolaires.

La Direction du Développement Éducatif a mobilisé tout le personnel qui sera amené à intervenir auprès de vos enf ants, la plupart étant déjà sur les sites.

L'ensemble des services de la Ville s'est mis à la disposition de notre Direction pour réunir les produits et les matériels nécessaires qui seront livrés sur chaque site scolaire.

Bien que la Direction du Développement Éducatif ait mobilisé tous les moyens et ressources afin d'assurer les meilleures conditions de reprise, l'ouverture des écoles reste à la discrétion de la direction des écoles. Ce sont 500 enfants qui sont attendus mardi prochain. Bonne reprise !